



《ミッション（使命）》 全ての子ども学びを保障する。全ての子ども命を守る。
《ビジョン（達成すべき姿）》 自分が好きで自分を大切に子ども 命を大切に子ども
《学校教育目標》 人間性豊かで意欲的に学び、生き生きと活動する児童を育成する。
《めざす子ども像》 思いやりのある子ども 自分から学ぶ子ども 元気な子ども
《めざす学校像》 安心できる学校 満足できる学校 地域とともにある学校
《めざす職員像》 教育愛のある職員 謙虚さのある職員 自分から学ぶ職員
《めざす授業像》 主体的な授業 対話的な授業 深い学びのある授業
《合い言葉》 明るく 楽しく 美しく

力を合わせた最高の運動会

9月13日（土）秋季大運動会が行われました。1日順延となってしまいましたが、青空のもと実施することができました。気温が高くなり、熱中症が心配でしたが、無事に運動会を終了することができました。

今年度のスローガンは、3年生 平野晴琉さんが考えた「みんなで力を合わせよう！大沢2020！」でした。このスローガンのとおり、子供たち全員が、力を合わせて、競技、演技を行いました。立派でした。素晴らしかったです。

また、子供たちは、「明るく、楽しく、美しく」競技・演技を行いました。子供たちの気持ちが、伝わってきました。感激、感動、感謝です。

運動会を終えた子供たちの顔は、「やりきった」という表情をしていました。この「やりきった」という気持ちが、子供たちを「思いやる子ども」「自分から学ぶ子ども」「元気な子ども」に成長させると思います。

保護者の皆様、大変お世話になりました。子供たちへのあたたかい声援、ありがとうございました。短縮された運動会、制限された運動会になってしまいましたが、心に残る運動会になったと思います。

「素晴らしい子どもは、素晴らしい大人のもとに育つ」。先生方の指導と保護者の方々の協力が、素晴らしい子供たちを育てていると、改めて感じました。最高の運動会でした。

今後とも、御支援、御協力をお願い申し上げます。





めざす児童像「自分から学ぶ子ども」への改善点



前期学校評価に係るアンケート調査（児童、保護者、教職員）から、「めざす子ども像」の中で、「自分から学ぶ子ども」に課題があるということが分かりました。

そこで、改善策として、次の2点を考え、取り組むことにしました。

「友だちと学び合うことができる」では、「学習指導主任が、各学年の児童が取り組んでいる自主学習の例を家庭に通知する。」「その際、家庭学習ノートは、必ず家の人に採点してもらったり、サインしてもらったりして、取り組みを確認するようお願いをする。」「発問を吟味する手立てやどんな場面で学び合いができるのかを研修で深める。」がだされました。

「自主学習に取り組むことができる」では、学習指導主任を中心に担任が、「学年×15分を全学年が毎日できるようにする。」「自分で決められない子に対しては教師主導で行う。」「児童クラブの協力を得る。」「学習時間を明確にする。」「やっている子の評価を行う。」「自主学習のネタを明確にする。」がだされました。

現在、取り組んでいる最中です。今後、後期学校評価に係るアンケート調査で、「自分から学ぶ子ども」に成長しているかどうか、御評価ください。

※肯定率などの詳細は、ホームページの「前期学校評価一覧表」を御覧ください。

2学期のルール「時間」「整理整頓」「お礼」「挨拶」「忘れ物」

2学期、学級のルールとして、「時間」「整理整頓」「お礼」「挨拶」「忘れ物」を意識して、指導と支援を行っていきます。

「時間」は、「時間を守って生活する」ということです。特に、授業の始まるの時間を守ってほしいと思います。「時間」は自分だけのものではありません。

「整理整頓」は、「机の中、ロッカーの中、靴箱、ファイルをきれいにする」ということです。「整理整頓」は、集中した学習、落ち着いた生活への第一歩です。

「お礼」は、「家族、先生、友達、地域の人にありがとうと言う」ということです。「ありがとう」と言うと、言われた人も、言った人も、幸せな気持ちになります。

「挨拶」は、「挨拶されたら挨拶をする」「自分から挨拶する」ということです。「あいさつ」すると元気が出ます。「めざす児童像」に成長します。

「忘れ物」は、「忘れ物ゼロをめざす」ということです。忘れ物は、学習意欲を低下させます。学習準備をしっかりと行うことが、学力向上への第一歩です。



奉仕作業 お世話になりました。



8月30日（日）に行われました奉仕作業では、大変お世話になりました。たくさんの保護者の方が集まってくださり、感動しました。皆様の御協力で、大沢小学校が大変きれいになりました。また、きれいな校庭で、気持ちよく運動会を行うことができました。あらためて、お礼申し上げます。ありがとうございました。

♡♡♡♡♡♡♡♡ 9月のうれしかったこと ♡♡♡♡♡♡♡♡

- ◇ 登校班の班長さんが、優しく列の間が空かないように、下級生に注意していたこと（事故につながることもあるので、よく気付いてくれたと、思いました。）
- ◇ 上級生が、ブランコを下級生に譲っているのを見かけたこと（「思いやりがある子ども」に成長していると感じました。）
- ◇ 運動会の開会式や閉会式で、校長の目を見て、きちんと「礼」をしてくれたこと。（気持ちがよく、うれしい気持ちになりました。）
- ◇ 今まで止まってくださった車に対して、お礼を言わなかった子が、止まってくださった車にお礼を言ったこと（願いが通じて、うれしかったです。）
- ◇ 掲示物を掲示している先生に、お礼を言った子がいると知ったこと（先生たちの仕事をよくみてくれていると、うれしくなりました。）
- ◇ 全ての子どもたちが、運動会でカー杯「明るく、楽しく、美しく」競技・演技したこと。

10月学校行事

6日(火)	PTA役員会	7日(水)	内科検診(2,5,6年)	12日(月) 14日(水)	5年臨海自然教室
19日(月) 20日(火)	6年修学旅行	21日(水)	就学時健康診断	27日(火)	1年～3年遠足
28日(水)	内科検診(1,3,4年)	30日(金)	学習発表会 パザー	30日(金)	喫煙防止教室